

PRESIDENT'S MESSAGE

## Continuity and change

MESSAGE DU PRÉSIDENT



## Continuité et changement

John Granton, MD, FRCPC



As we adjust to the realities of life in the face of COVID-19, the CTS remains committed to serving our members and to our mission of promoting best practices in respiratory care to improve patient outcomes. I'd like to thank you all on behalf of the CTS Board of Directors for your leadership and service in your places of work at this critical time.

Together with our members and partners, CTS is working together to support respiratory health professionals in these tumultuous times of change and uncertainty. We are lucky to have in our membership, world-class experts in respiratory medicine and healthcare, and we will leverage our resources, including our membership network and educational programs, to support the response to ending COVID-19.

The CTS has ensured knowledge sharing and collaboration throughout the pandemic through the creation of a national Respiratory Roundtable to share information on COVID-19 initiatives and to align strategy. The CTS has compiled information and a list of COVID-19 resources and tools on our website drawing on the WHO, Public Health Agency of Canada, and other specialty societies to support our members in delivering quality care during the pandemic. We will also be connecting with key partners in lung health to coordinate and align our collective efforts.

While the pandemic is curtailing some of our traditional activities, it is also creating new opportunities. Health Canada has reached out to CTS to ask for technical advice regarding the emerging shortage of meter-dosed inhalers. Drs. Chris Licskai and Connie Yang represented CTS in providing advice to Health Canada on the potential impact and mitigation strategies. Our

Alors que nous nous adaptons aux réalités de la vie en présence de la COVID-19, la SCT demeure engagée à servir ses membres et à remplir sa mission de promouvoir des pratiques exemplaires en matière de soins respiratoires pour améliorer les résultats des patient-es. Au nom du conseil d'administration de la SCT, je remercie chacun-e d'entre vous pour son leadership et ses services sur son lieu de travail en cette période critique.

Avec ses membres et partenaires, la SCT travaille pour soutenir les professionnels de la santé respiratoire en ces temps tumultueux de changement et d'incertitude. Ayant la chance de compter parmi nos membres des expert-es de classe mondiale en médecine et en soins respiratoires, nous mettrons nos ressources à bon usage, notamment notre réseau de membres et nos programmes éducatifs, afin d'appuyer la réponse à la COVID-19.

Pour assurer le partage des connaissances et la collaboration tout au long de la pandémie, la SCT a établi une table ronde nationale en matière de respiration où l'on se communique les informations sur les initiatives concernant la COVID-19 et afin d'aligner la stratégie. La SCT a compilé des informations ainsi que des outils et ressources à propos de la COVID-19 sur son site Web en s'appuyant sur l'OMS, l'Agence de la santé publique du Canada et d'autres sociétés spécialisées, pour aider ses membres à fournir des soins de qualité pendant la pandémie. Nous nous mettrons également en relation avec des partenaires clés dans le domaine de la santé respiratoire afin de coordonner et d'harmoniser nos efforts collectifs.

Bien que la pandémie réduise certaines de nos activités habituelles, elle crée également de nouvelles occasions. Santé Canada a demandé à la SCT des conseils techniques concernant la pénurie émergente d' inhalateurs doseurs. D<sup>r</sup> Chris Licskai et D<sup>r</sup> Connie Yang ont représenté la SCT en fourni

Asthma and COPD assembly steering committees are now working on advice for clinicians and messaging to patients. These documents will be posted on the CTS website shortly. CTS is now part of a Health Canada stakeholder group to provide ongoing advice.

The cancellation of our Canadian Respiratory Conference (CRC) has resulted in a loss of educational programming, as well as a highly valued opportunity for networking and participation in affiliated meetings and programs. We are grateful to all of you who intended to support the conference and we are making plans to transition some of the content to online accredited programs with the support of our industry partners. The cancellation of the conference creates a significant financial loss for CTS. We'd be grateful if you would continue to support the CTS through renewal of your membership, inviting your colleagues to join as well and by planning to register for CRC 2021 in Quebec City next year (April 8-10).

We've continued with our strategic planning process and will be ready to present it to you at the CTS Annual General Meeting in June. The member survey indicated that what members value most are clinical practice guidelines, continuing professional development, the journal and opportunities to network. We also received excellent input on potential new areas of focus and are working through how best to integrate these new directions over the next five years of the plan.

It has been an honor to serve as president over the past year. By the time you have received this issue of the journal, Dina Brooks will have taken over the reins of CTS as President. Dina is Vice-Dean and Executive Director of the School of Rehabilitation Science at McMaster University (Hamilton, ON) and an accomplished clinician scientist and academic in the field of physiotherapy. I've invited Dina to share her vision for CTS during her term of office:

*"I want to thank John and Janet for their mentorship over the last year as we planned for the transition. My vision is to continue to bring together physicians, scientists, and healthcare professionals from a variety of disciplines working in respiratory health and research. We will transform the care of patients with lung disease through education and knowledge translation. We will also enhance partnerships locally, nationally and internationally and engage the next generation of physicians, scientists and healthcare professionals."*

Our strong network of members is one of our greatest assets as we navigate challenging times together. We stand ready to support you and are open to hearing about your needs at this time and finding creative ways to respond.

Respectfully submitted,

John Granton, MD, FRCPC  
President/Président  
Canadian Thoracic Society/Société canadienne de  
thoracologie

conseils au ministère à propos de l'impact potentiel et des stratégies d'atténuation. Les comités directeurs de nos assemblées sur l'asthme et la MPOC travaillent actuellement sur des conseils aux clinicien-ne-s et des messages aux patient-e-s. Ces documents seront bientôt publiés sur notre site Web. La SCT fait maintenant partie d'un groupe de parties prenantes créé par Santé Canada pour lui fournir des conseils en continu.

L'annulation de notre Congrès canadien sur la santé respiratoire (CCSR) a donné lieu à une perte de programmes éducatifs et d'une occasion très appréciée de réseautage et de participation à des réunions et programmes affiliés. Nous sommes reconnaissant-e-s à chacun-ne d'entre vous qui comptiez appuyer le congrès. Nous prévoyons de transférer une partie du contenu vers des programmes accrédités en ligne avec le soutien de nos partenaires de l'industrie. L'annulation du CCSR entraîne une perte financière importante pour la SCT. Nous espérons que vous continuerez à soutenir votre société professionnelle en renouvelant votre adhésion, en invitant vos collègues à faire de même et en prévoyant de vous inscrire au CCSR de 2021, qui aura lieu dans la ville de Québec (du 8 au 10 avril 2021).

Nous avons poursuivi notre processus de planification stratégique et serons prêt-e-s à vous le présenter lors de l'assemblée générale annuelle de la SCT, en juin. Le sondage auprès des membres a indiqué que les éléments les plus appréciés sont les lignes directrices de pratique clinique, le développement professionnel continu, la revue et les occasions de réseautage. Nous avons reçu d'excellents commentaires aussi sur les nouveaux domaines d'intérêt potentiels, et examinons la meilleure façon d'intégrer ces nouvelles orientations au cours des cinq prochaines années du plan.

Ce fut un honneur de siéger à la présidence, cette dernière année. Lorsque vous recevrez le présent numéro de la Revue, Dina Brooks sera à la présidence de la SCT. Dina est vice-doyenne et directrice générale de l'École des sciences de la réadaptation de l'Université McMaster (à Hamilton) et est une clinicienne-chercheure et universitaire accomplie dans le domaine de la physiothérapie. J'ai invité Dina à partager sa vision pour la SCT pendant son mandat:

*« Je remercie John et Janet pour leur mentorat au cours de l'année dernière, comme nous l'avions prévu pour la transition. Ma vision est de continuer à rassembler les médecins, scientifiques et professionnels de la santé de diverses disciplines travaillant dans le domaine de la santé et de la recherche respiratoires. Nous allons transformer les soins aux patient-e-s atteint-e-s de maladies pulmonaires par l'éducation et l'application des connaissances. Nous renforcerons également les partenariats aux niveaux local, national et international, et engagerons la prochaine génération de médecins, de scientifiques et de professionnel-les de la santé. »*

Notre solide réseau de membres fait partie de nos plus grands atouts pour traverser ensemble ces moments difficiles. Nous sommes déterminé-e-s à vous soutenir et souhaitons connaître vos besoins en ce moment afin de trouver des moyens créatifs d'y répondre.

Cordialement,